

El piloto Sandro Pérez obtiene la tercera posición en el Campeonato de España de Karting

06/07/2018



El piloto eldense Sandro Pérez, de solo 8 años de edad, disputaba el fin de semana la primera carrera del **Campeonato de España de Karting**, en la que participó por primera vez en la categoría 'academy'. El evento tuvo lugar en el circuito internacional de Campillos que se encuentra en Málaga. **Pérez**, piloto de Hawkerc, logró la tercera posición del podio: comenzó con buen pie y estuvo todo el fin de semana en los puestos de cabeza en las diferentes tandas de entrenamientos. En esta prueba participaron 20 pilotos de entre 8 a 10 años, siendo **Sandro** de los más

pequeños con ocho años. A pesar de su corta edad logró clasificarse en cuarta posición para la parrilla de salida a tan sólo 4 décimas de la 'pole position'.

Al inicio, **Sandro** se descolgó hasta la octava posición, pero tras una remontada llegó al tercer lugar. Además, el joven piloto ofreció unos flamantes adelantamientos para llegar al podio. La próxima cita tendrá lugar en Recas, Toledo, el primer fin de semana de julio.

Imagen de Hawkerc.